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Cash  per  la  piattaforma,  Canavese:  “Più  logico
l’extragettito  Iva”
di Federico De Rossi
17 Dicembre 2010 – 15:29

Vado L. Sulla copertura finanziaria per la piattaforma Maersk di Vado Ligure il presidente
della Port Authority savonese attende una soluzione definitiva dal decreto milleproroghe
del  Governo.  Per Canavese la possibile scelta di  utilizzare fondi  residui  destinati  alla
portualità e non ancora spesi oppure l’extragettito Iva generato dai traffici portuali poco
importa: “L’ok del Governo sull’opera c’è già, credo che da parte dell’Esecutivo ci sia la
piena consapevolezza sulla priorità destinata alla piattaforma contenitori di Vado, rispetto
ad altri progetti per la portualità che sono ancora sulla carta. Maersk rappresenta una
occasione di  sviluppo economico e  occupazionale  senza precedenti”  ha sottolineato il
presidente Canavese.

“Resto  dell’ìdea  che  la  soluzione  dell’extragetito  Iva,  prevista  fin  dall’inizio  come
meccanismo di copertura finanziaria per la nuova infrastruttura portuale rimanga la strada
più logica, anche se da un punto di vista operativo di start up dei lavori e dell’opera
cambia poco”.

https://www.ivg.it/2010/12/cash-per-la-piattaforma-canavese-piu-logico-lextragettito-iva/
https://www.ivg.it/2010/12/cash-per-la-piattaforma-canavese-piu-logico-lextragettito-iva/
https://www.ivg.it/author/federico-de-rossi/
https://www.ivg.it/author/federico-de-rossi/


2

Il Vostro Giornale - 2 / 2 - 17.04.2024


	Il Vostro Giornale
	Cash per la piattaforma, Canavese: “Più logico l’extragettito Iva”


